



COMUNICADO

Alcaldía

www.malaga.eu

Fallados los Premios Ciudad de Málaga 2025 que otorga el Ayuntamiento y que se entregarán el próximo 12 de septiembre en la Casona del Parque

- Los premiados son Jorge González Sánchez; Torsa Global; Luis Fernando Martínez; Antonio Jesús López Nieto; Jorge Rando; Hermanas de la Cruz; UNED Málaga; y la Asociación de Amigos del Jardín Botánico- Histórico de La Concepción
- El Alcalde y los grupos políticos con representación municipal han acordado hoy por unanimidad quiénes recibirán estos galardones, con los que el Consistorio reconoce y apoya valores que contribuyan a garantizar la convivencia en armonía y el desarrollo social

1/4

Málaga, 8 de julio de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga ha fallado en la mañana de hoy los Premios Ciudad de Málaga 2025, que se conceden en las categorías de Turismo; Empresa y Comercio; Innovación y Tecnología; Deporte; Cultura; Solidaridad; Educación y Sostenibilidad Ambiental, conforme a lo acordado. La entrega de los premios tendrá lugar el próximo 12 de septiembre en la Casona del Parque.

El alcalde, Francisco de la Torre, y los grupos políticos con representación municipal han mantenido esta mañana una reunión en la que han analizado las propuestas presentadas por las Áreas de Gobierno municipales en las respectivas categorías relacionadas con su ámbito de actuación. El fallo acordado hoy por unanimidad será aprobado por el Pleno, de acuerdo al procedimiento establecido en la normativa municipal.

El espíritu de estos premios es el de fomentar actitudes cívicas mediante el reconocimiento y el apoyo a determinados valores que contribuyan a garantizar la convivencia en armonía y el desarrollo social; se trata de valores contenidos en el Plan Estratégico Municipal, que inspiraron en su día la creación de las diferentes categorías.

Los galardonados en los Premios Ciudad de Málaga 2025 son:

Premio Ciudad de Málaga al Turismo, a Jorge González Sánchez





Jorge González Sánchez es el director del AC Hotel by Marriot Málaga Palacio. Es un profesional entregado al mundo del Turismo. Además, en su trayectoria destaca el compromiso social y solidario con la ciudad. Ha realizado una apuesta por la ciudad de Málaga muy importante. Bajo su dirección, el hotel se ha consolidado como un referente en la industria turística de la Costa del Sol, manteniendo altos estándares de calidad y servicio. Por último, ha convertido al hotel en un punto de encuentro emblemático de Málaga, apoyando iniciativas culturales, gastronómicas y eventos que dinamizan la ciudad, como es el caso del Festival de Málaga.

Premio Ciudad de Málaga a la Empresa y el Comercio, a Torsa Global

Torsa es una compañía malagueña especializada en el diseño y fabricación de soluciones de alto nivel tecnológico para los sectores de la industria pesada (minería, obra civil, etc.), industria logística, farmacéutica, industrial, agroalimentaria y el sector de las energías renovables. Fue fundada en 1995 por Mariano Barroso.

La empresa cuenta con profesionales con más de 20 años de experiencia en la investigación y desarrollo de innovaciones en el sector de la tecnología. A nivel internacional, Torsa tiene sedes en Perú, Sudáfrica y el Reino Unido, y clientes y socios en países como India y Australia. El equipo está compuesto por medio centenar de profesionales y su sede principal está en Málaga Tech Park.

Premio Ciudad de Málaga a la Innovación y a la Tecnología, a Luis Fernando Martínez

2/4

Luis Fernando Martínez fue director de AT4 Wireless (actualmente jubilado). Entre sus méritos destaca que fue fundador de CETECOM, embrión de AT4 Wireless, pionero en el Málaga Tech Park. Además, lideró la expansión internacional de la empresa, alcanzando una facturación anual superior a 30 millones de euros; encabezó su integración en DEKRA en 2015, consolidando la sede y actividad tecnológica en Málaga.

Fue reconocido por la Universidad de Málaga con la Medalla de Honor (2025) por su compromiso académico y transferencia tecnológica. También fue presidente de ETICOM, antigua patronal de empresas tecnológicas, periodo durante el que se produjo un importante avance en las relaciones y colaboración entre empresas del sector TIC.

Premio Ciudad de Málaga al Deporte, a Antonio Jesús López Nieto

Antonio Jesús López Nieto recibe el galardón por su amplia y dilatada trayectoria al frente de la gestión deportiva, especialmente como presidente de Unicaja Baloncesto.

Durante esta etapa ha conseguido 4 títulos en la temporada 2024/2025, lo que supone un hito histórico a nivel nacional e internacional. Estos títulos son la Copa Internacional FIBA en septiembre 2024 (Singapur.); la Súper Copa de España, también en septiembre 2024 (Murcia); la Copa del Rey 2025 en marzo de 2025 (Las Palmas de Gran Canaria); y, por último, en mayo de este año, la Liga de Campeones de Baloncesto (BCL) (Atenas). Esto se suma a la victoria en la Liga de Campeones de Baloncesto (2024) y Copa del Rey



de Baloncesto (2023).

Premio Ciudad de Málaga a la Cultura, a Jorge Rando

El artista Jorge Rando (Málaga, 1941) recibe el galardón por su labor de mecenazgo con el arte y la cultura malagueñas.

Este artista ha estado vinculado al movimiento del arte neoexpresionista. Desde los años 60 hasta la actualidad, ha expuesto en numerosas galerías, ferias de arte contemporáneo, fundaciones y Museos nacionales e internacionales.

Entre sus trabajos más conocidos se encuentra el Museo al Aire Libre de la Catedral de Málaga, inaugurado en 2009. En 2014 se inauguró en Málaga el Museo Jorge Rando que alberga la obra del artista y la sede de su fundación. Es el único museo expresionista de España.

Además, Rando es uno de los pintores occidentales más reconocidos en la República Popular China, después de sus exposiciones en el Museo Memorial de Qi Baishi en Xiangtang, en el Art Sichuan Museum de Chengdu, el Shenzhen Art Museum de Shenzhen o el Museo de Arte de Xuzhou.

Premio Ciudad de Málaga a la Solidaridad, a Hermanas de la Cruz

La Congregación de Hermanas de la Cruz se encuentra en un momento significativo de su historia, ya que en 2025 se celebrará el 150 aniversario de su fundación, un evento que marca un hito en su trayectoria de servicio y dedicación a los más necesitados. Fundada en 1875 por Santa Ángela de la Cruz en Sevilla.

3/4

Desde su llegada a Málaga en 1931, de la mano del obispo San Manuel González y gracias a la familia Larios, que hace posible la apertura de la actual casa en la ciudad, las Hermanas han trabajado incansablemente para atender a los más vulnerables de la sociedad. Las Hermanas de la Cruz realizan una labor multifacética que abarca diversas áreas de atención y servicio.

En definitiva, su labor y dedicación a los más necesitados son un ejemplo a seguir. Este reconocimiento es un homenaje a su historia, su misión y su compromiso con los valores de solidaridad y servicio.

Premio Ciudad de Málaga a la Educación, a UNED Málaga – 50 aniversario

El Centro de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en Málaga ha celebrado medio siglo de dedicación, consolidándose como un pilar fundamental para la educación y el desarrollo en la ciudad. Durante estos 50 años, ha democratizado el acceso a la educación superior, permitiendo que miles de malagueños, sin importar su edad o circunstancias, persigan sus sueños académicos y profesionales.

Su impacto social es innegable, ofreciendo una segunda oportunidad educativa y fomentando la formación continua. Culturalmente, ha enriquecido el tejido intelectual



de Málaga, promoviendo el conocimiento y el pensamiento crítico con numerosas actividades. La UNED Málaga no solo ha formado profesionales, sino que ha contribuido activamente al progreso y la vitalidad de la ciudad, tejiendo una red de aprendizaje y oportunidades para todos.

Premio Ciudad de Málaga a la Sostenibilidad Ambiental, a Asociación de Amigos del Jardín Botánico- Histórico de la Concepción

La Asociación de Amigos del Jardín Botánico – Histórico La Concepción se creó en 1995, teniendo como fin la promoción, estímulo y apoyo al Jardín de la Concepción, así como el fomento y protección de la riqueza botánica de Málaga y su provincia, colaborando con el Patronato Botánico Municipal ‘Ciudad de Málaga’. La Asociación no tiene fines lucrativos y tiene su sede en el propio Jardín, en la Casa de los cipreses un lugar emblemático en la zona alta de la Finca y publica semestralmente la revista ‘Ave del paraíso’.

Entrega de los galardones

Los galardones se entregarán en una ceremonia que tendrá lugar el próximo 12 de septiembre por la tarde en el Ayuntamiento de Málaga. Además, se retransmitirá a través de la televisión municipal Canal Málaga y los perfiles oficiales de redes sociales del Ayuntamiento.

El galardón del que se hará entrega a los premiados consiste en la reproducción de un atlante (elemento escultórico alusivo al papel de la ciudadanía como sostén efectivo del desarrollo de la urbe) de la fachada del Ayuntamiento de Málaga.

4/4